Es necesario dar la bienvenida a este esfuerzo por parte de los organizadores de está convención nacional morenita. Es en verdad una proeza el haberse atrevido a levantar la voz de la militancia de este partido, los militantes de MORENA quieren militar en un partido que camine por los senderos de la democracia en su interior, buscan la participación y democrática en las diferentes instancias de éste y su incorporación a las tareas del movimiento.

Las bases de MORENA en todo el país buscan la unidad, la unidad de la dirección política con las bases de este, trabajar juntos en la transformación democrática de éste país, al lado de nuestro presidente de la República y la llamada cuarta transformación

El llamado a una convención nacional de MORENA tiene como fundamento rescatar al partido de una parálisis institucional en el que a estado en estos últimos años. Los estatutos del partido no se han venido aplicando para darse una estructura al interior de éste, ni mucho menos para la selección de los candidatos a puestos de elección popular.

Los convencionistas estamos convencidos de la urgente necesidad de avanzar en el respeto a los principios y estatutos del partido, nos reunimos no para trasgredir nuestros documentos básicos si no para pedir la puesta en marcha de estos, ya que hace un buen tiempo han dejado de tomarse en cuenta para la toma de decisiones al interior de éste y solo son documentos con los cuales se justifica nuestra existencia como partido ante el Instituto Nacional Electoral.

Nos convocamos para hacernos presentes, para hablar de la unidad al interior del partido en base a los lineamientos enmarcados en nuestros documentos básicos.

Convocamos a los que están al frente del partido a rescatar la vocación democrática al interior del partido a qué se haga uso irrestricto de los estatutos a fin de darle legalidad a las diferentes instancias de dirección al interior de partido.

Buscamos la unidad interna del partido en base a la implementación plena de los estatutos que nos guía. Solo la unidad del partido podrá hacer que se vallan cumpliendo las metas de la cuarta transformación y avancemos en la solución de los grandes problemas nacionales como la inseguridad, el desempleo, la impunidad y la corrupción que existe aún en nuestro país.

Que este esfuerzo de los convencionistas sirva para fortalecer el partido, al presidente de la República y para el bienestar de todos los mexicanos.

Llamamos a la convención nacional a participar de forma activa y constante en la búsqueda del respeto a los principios y estatutos del partido, a convocar a la militancia a la participación decida para exigir que se de la restructuración del partido en base a sus documentos que le dieron origen.

Para ello proponemos lo siguiente:

- Conformar una comisión nacional de la convención que le dé seguimiento a los acuerdos que emanen de el día 5 de febrero.
- Convocar a convenciones estatales por la institucionalidad interna de morena.
- Llamar a la participación activa en cada uno de los estados en la jornada por la ratificación de mandato del presidente de la República el 10 de abril del presente año.
- > Convocar a una jornada nacional por la reforma eléctrica.
- Convocar a una jornada nacional contra la corrupción e impunidad de los jueces magistrados y ministros.